
ご意見 ご意見に対する回答

・防災訓練に参加したことが無い為いざという

時の対応が心配です。実際に起きたときに避難

のイメージがもてるよう、親子で一度は防災訓

練に参加できる機会が欲しいです。

避難訓練に参加をご希望される方は、担任までお知らせください。

・フリーマーケットのようにいらなくなったも

のをみんなで出し合う機会も何回かあったらあ

りがたいです。

今年度は親の会の活動で、2回ほどリユース会を開催しました。令和７年度につい

て、親の会へ役員会や交流会などでご意見を出していただけると助かります。親子

教室として、親の会活動に協力していきます。

・駐車スペースがもう少し増えるとありがたい

なと思います。

駐車スペースは、施設と公民館の間以外に、保育園園庭横、山側の駐車場をご利用

ください。安全面でご心配がある場合は職員にお声かけください。

・理学療法や作業療法、療育についてなど、専

門的な話が聞ける機会がもっと多いとありがた

いです。

年４回のポッポの家の小児科医と理学療法の訪問受診や、月１回程度行っている作

業療法（OT）を受けていただくことができます。令和７年度も引き続き行う予定と

なっています。すぐーるでもお知らせしておりますが、予約は比較的取りやすい状

況になっています。ご希望の方は職員までお声かけください。

・就学に向けて同じ学区の親御さんとの交流が

したいです。

年長児は、年間を通して保護者同士や親子で交流する行事を設けています。また年

長児に限らず、希望に応じて交流の場を計画し、設けています。

・親の会の活動や、親子教室での行事に参加し

たいので、一年の流れが知りたい。

→年間行事計画や各行事のお知らせについては施設内に掲示してあります。また、

通信や今後の予定、取り組みの報告については今年度５月より、情報発信アプリ

「すぐーる」にて配信をしています。次年度は4月より配信をしていきます。

・いつも熱心に子どもに向き合い、子どもに合わせたプログラムを組んでいただいています。最近は以前よりよくおしゃべりし、歌を

歌ったりと、成長を感じており、発達の大きな手助けとなっていると感じます。

・わが子のもう一つの居場所になり、よき理解者になっていただいていると感じます。おとなにとことん付き合ってもらい、心が穏や

かで満足しているように思います。子どもが楽しく通ってくれていることがすごくうれしいです。

・親の困りごとを共有し、一緒に解決策を考えてくださり、親子ともに楽しく通わせていただいています。

・親子教室に通っていなかったら、園に通うことすら困難で、親子ともに先が見えず苦労していただろうと思います。先生方の工夫や

寄り添い、温かい支援に感謝しています。

・就学に向けてたくさん相談にのってもらったり、学習会や学校見学の開催、個別で面談の付き添いや助言もいただき、大変心強かっ

たです。

・情報発信アプリ「すぐーる」で通信やお知らせが確認できてありがたいです。

・子どもの様子に合わせて療育時間を午前から午後に変更したり日程を変更していただけたことがありがたかったです。

・音楽療法やその他イベントなどを含めて、一緒に参加できることで本人の様子を見ることができ、子どもの好きなことや得意なこと

を知るきっかけとなっています。

その他ご意見

その他


